

Northgate renueva su patrocinio con Movistar Estudiantes

[Multimedia](#)

Se trata de la 12ª temporada consecutiva que Northgate y el club de baloncesto renuevan su colaboración

[Northgate Renting Flexible](#) y el club de baloncesto Movistar Estudiantes han renovado por duodécimo año consecutivo su patrocinio para la temporada 2023-2024.

Esta temporada, Northgate cederá ocho de sus vehículos tanto a jugadores como al personal técnico y la plantilla del equipo masculino que juega en la LEB Oro para el desplazamiento a los partidos y a los entrenamientos. Además, pondrá a disposición del equipo toda la red de talleres propios y concertados para el mantenimiento de los mismos.

La renovación de esta colaboración demuestra el compromiso de la compañía de renting con el baloncesto y con el club madrileño, al que seguirá apoyando al máximo un año más.

Eduardo González de la Rocha, director Comercial y de Marketing de Northgate Renting Flexible en España se mostró muy orgulloso por la renovación de este acuerdo, que con este suma 12 años llevándose a cabo, afirmando que "compartimos ilusión y esfuerzo con Movistar Estudiantes, por ello nos apoyamos mutuamente un año más y esperamos disfrutar con el equipo una temporada de buen baloncesto. Lo que más nos enorgullece es que el club apoya la cantera base y apuesta por los valores reales del deporte, que están por encima de éxitos deportivos".

Asimismo, José Asensio, director de Marca, Patrocinio y Relaciones Institucionales de Movistar Estudiantes ha declarado que "para Movistar Estudiantes es un privilegio contar con una marca como Northgate, que es número uno en renting flexible. Además de colaborar en el crecimiento de la Entidad, hacen la vida más fácil a los deportistas y sus familias resolviendo sus necesidades de movilidad familiar. También resuelven la logística de transporte de material, para la realización de los distintos eventos deportivos, con vehículos industriales de diferentes tamaños. Northgate viene demostrando sus valores de compromiso y trabajo en equipo, acompañando a Movistar Estudiantes desde hace 12 años".

Sobre Northgate Renting Flexible

Northgate Renting Flexible es la filial española de Northgate PLC, una

multinacional británica fundada en 1981 que cotiza en la bolsa de Londres (NTG). Está considerado el mayor operador europeo y español de vehículos comerciales e industriales para empresas, así como el pionero y especialista en renting flexible, desde este año también a particulares. Actualmente, cuenta con una plantilla de casi 1.300 profesionales, una flota con 63.000 vehículos, más de 11.000 clientes, la mayor red de talleres propios del sector y una amplia red de delegaciones en todas las CC.AA., incluidas Canarias y Baleares. La calidad de su servicio, así como su capacidad de respuesta, convierten a Northgate en un gran aliado profesional para pymes y empresas, por cuanto se ajustan a las necesidades y demandas de los negocios. Para más información: www.northgate.es.
